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Chaque fois que nous parlons 
ou pensons à la « sainteté », 
nous la mettons généralement 
en relation avec une personne 
consacrée ou une personne 
de l’Église avec de grandes 
vertus, et c’est ainsi, mais ce 
ne sont pas les seuls, 
car nous sommes 
quot idiennement 
en relation avec 
de nombreuses 
personnes qui nous 
humanisent et qui, 
comme le dit le Pape 
François, « sont des 
reflets lumineux de Dieu 
dans l’histoire ».
Une chose qui me fait tomber 
amoureux quand je regarde 
Jésus, c’est de voir sa capacité 
à se donner et à se donner lui-
même en allant à la rencontre 
de l’autre, et cela génère : 
la connaissance de soi, la 
solidarité, l’amour les uns pour 
les autres, la restauration de la 
dignité, la réintégration dans la 
société, bref, cela produit un 
lien de « sainteté ». De cette 
façon, il accomplit fidèlement 
l’héritage de son Dieu Père-
Mère, qui rencontre l’humanité 
depuis son origine.
Du point de vue de Palau, il 
nous est présenté la « chose 
bien-aimée », l’Église, qui va 
à la rencontre de Francisco 
Palau, comme nous pouvons 
le lire dans l’un de ses livres 
intitulé Mes relations 22, 17 
: « Je t’ai trouvé parce que tu 
es sorti à ma rencontre. Je t’ai 

trouvé parce que tu t’es fait 
connaître. Elle vient aussi à 
notre rencontre et nous pousse 
à être entendus et à créer des 
ponts, à être une « mission » 
dans le style palautien, en 
créant des relations de vie, 

des liens d’humanité, de 
sainteté puisque « ... 

L’amour du Christ 
nous pousse » (2 
Corinthiens 5 :14).
Je conclus avec 
le numéro 148 

d’Aparecida (2007) : 
« En participant à cette 

mission, le disciple marche 
vers la sainteté. Le vivre 
en mission vous emmène 
au cœur du monde. C’est 
pourquoi la sainteté n’est 
pas une fuite dans l’intimité 
ou l’individualisme religieux, 
ni un abandon de la réalité 
urgente des grands problèmes 
économiques, sociaux et 
politiques de l’Amérique latine 
et du monde, et encore moins 
une fuite de la réalité vers un 
monde exclusivement spirituel.
À retenir :
« La sainteté n’est pas faite 
de quelques actes héroïques, 
mais de beaucoup d’amour 
quotidien » (Pape François).

M. Alejandro Cuturrufo
Palautian Laïque.
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ALLER À LA RENCONTRE 
DU PROCHAIN : LE 
CHEMIN DE LA SAINTETÉ

Le fruit éternel de la sainteté

Que cherche un semeur ? Sans doute, voir 
“il a semé porter ses fruits. Nuit et jour, 
qu’il dorme ou qu’il se lève, la semence 
germe et grandit, il ne sait comment. Dieu 
le Père est le cultivateur (cf. Jean 15, 1) qui 
veut nous voir réussir notre vie. Sa parole 
est une merveilleuse occasion pour ouvrir 
la porte de notre cœur à” ; Esprit Saint, 
qui est celui qui remplit de valeur éternelle 
chacune de nos œuvres, même les plus 
banales et les plus quotidiennes, si nous 
les accomplissons avec amour.
Il veut semer en nous le désir de la sainteté, 
de vivre une vie pleine et féconde, en 
nous rappelant que “Esprit Saint agit dans 
notre âme sans que nous le sachions et 
fait fructifier notre vie sans que nous 
sachions comment.
Une vie toute donnée à Dieu du 
bienheureux Francisco Palau, de la 
sœur Teresa Mira et du bienheureux fr. 
Luis Domingo Oliva, est pour nous une 
invitation à être une semence qui germe 
jour et nuit.

« Faisons le bien à tous et ne regardons 
pas à qui nous le faisons » Teresa Mira.

« Un acte de charité parfait n’est autre 
chose qu’un don total et parfait de soi 
a Dieu « Mes Rel ;3 ,10.

L’amour du 
Christ nous 

pousse
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